

02.07.2021

Kinderabenteuer in der Ortsmitte von Eschdorf **Neuer Spielplatz konnte jetzt übergeben werden**

In dieser Woche konnte der neue Spielplatz in Eschdorf den Einwohnern und vor allem den Kindern übergeben werden. Damit konnte eine der wenigen Lücken von fehlenden Spielplätzen in den Ortsteilen geschlossen werden.

Bereits 2015 gab es die Forderung zum Bau eines Spielplatzes, was vom damaligen Ortsteilrat abgelehnt wurde, da es sich um das letzte kommunale Grundstück in der Ortslage handelte und für Wohnbebauung freigehalten werden sollte. Mit dem Zusammenschluss von Remda-Teichel und Rudolstadt wurde der Wunsch erneut an die Stadt herangetragen. Bei einer Vor-Ort-Begehung im Dezember 2019 wurde schnell klar, dass nur das Grundstück im Ort für einen Spielplatz in Frage kommt. Die Stadt machte sich daraufhin an die konkrete Planung für die Errichtung des Spielplatzes. Bei der offiziellen Übergabe dankte Bürgermeister Jörg Reichl allen Beteiligten, die zur Umsetzung beigetragen haben: „Mein Dank geht hier nicht nur an die Kolleginnen und Kollegen im Rathaus, sondern auch an die Eschdörfer, die unkompliziert angepackt und verschiedene Erdarbeiten und die Auffahrt zum Spielplatz in Eigenleistung durchgeführt und gebaut haben. Hier ist das Gemeindeleben lebendig, das freut mich sehr.“ Gemeinsam mit dem Ortsteilbürgermeister Reiner Hercher, dem Spielplatzverantwortlichen der Stadt Christian Matthes sowie einigen Kindern aus Eschdorf konnte Bürgermeister Jörg Reichl den Spielplatz offiziell zur Nutzung übergeben. Die Kinder stürmten ihr neues Reich der Abenteuer. Der neue Spielplatz besteht aus hochwertigen Spielelementen, unter anderem aus einer Rutsche, einer Nestschaukel und zahlreichen Klettermöglichkeiten. Die Kosten für die Stadt belaufen sich auf zirka 35.000 Euro.

Michael Wirkner
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit